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Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de abril do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan Balbino, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo 
Canuto, Francisco Holanda, Francisco Sales, Fernando Hollanda, Gaby 
Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Olívia 
Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta e Silvânia Barbosa. Foi colocada para 
aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente não 
houve oradores inscritos. Passando para o Prolongamento do Expediente 
foram lidos: PL(s) – Vereador, protocolo web nº(s) PL – Vereador Valmir 
Gomes, protocolo web nº 04250001/2023; PL – Vereador Eduardo Canuto, 
protocolo web nº 04240054/2023; PL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web 
nº 04200023/2023; PDL – Vereador Galba Netto, protocolo web nº 
04150001/2023. Pela Ordem os vereadores: Luciano Marinho e Oliveira Lima 
solicitaram que conste na pauta da ordem do dia de hoje, PL lido em plenário 
de suas autorias. Sendo deferido. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Indicações – Vereador Siderlane 
Mendonça, todos em Discussão Única, protocolo web nº 04240029/2023 a 
04240034/2023, 04240036/2023 a 04240052/2023; Indicações – Vereadora 
Gaby Ronalsa, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
04240055/2023 a 04240071/2023; Indicações – Vereador João Catunda, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04250009/2023 a 
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04250016/2023; Indicações – Vereador Brivaldo Marques, ambas em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 04200033/2023 e 04200036/2023; 
Indicação – Vereador Luciano Marinho, em Discussão Única, protocolo web nº 
04240028/2023; Indicações – Vereador Samyr Malta – todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 04200017/2023, 04200019/2023, 04200021/2023, 
04200022/2023, 04250030/2023, 04250034/2023 e 
04250035/2023;Indicações – Vereador Aldo Loureiro, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 04240022/2023 a 04240025/2023; Indicação – 
Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 
04190064/2023; Indicações – Vereador Cleber Costa, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 04240003/2023,  04240009/2023 e 
04240018/2023; Indicação – Vereador Eduardo Canuto, em Discussão Única, 
protocolo web nº 04200031/2023; Indicações – Vereador Francisco Sales, 
todos em Discussão Única; protocolo web nº(s) 04200034/2023, 
04200035/2023 e 04240053/2023 (discutido pelo autor); PL – Vereadora Gaby 
Ronalsa, em 2ª Discussão (discutido pela autora e pelo vereador Galba Netto); 
protocolo web nº 05250008/2023; PL – Vereador Oliveira Lima –  Entrega de 
título de cidadão honorário à 1ª Dama de Maceió Marina Antunes Candia 
Figueiredo, em 1ª Discussão (discutido pelo autor e pela vereadora Gaby 
Ronalsa), protocolo web n 02070022/23; Requerimento solicitando sessão 
extraordinária – Vereador Oliveira Lima (sendo deferido). No Expediente 
Final o vereador Cal Moreira mencionou sua preocupação nesse período 
chuvoso e como grande conhecedor e já foi morador de grota localizada no 
bairro do Feitosa, sabe bem a importância da construção de muros de arrima. 
Comentou que esteve na grota do estrondo onde junto com a defesa civil foi 
colocado lonas para conter os deslizamentos. Salientou a importância da 
prefeitura junta com a secretária de habitação em construir moradias dignas e 
dentro do bairro que os mesmos já residem. Facultada a palavra ao vereador 
Luciano Marinho discorreu sobre as visitas que fez na parte alta da cidade 
junto com o secretário Lino para viabilidade de que a região citada seja 100% 
asfaltada, drenada e iluminada (bairros Cidade Universitária, Benedito Bentes 
entre outras). Por fim, enfatizou que o desejo do prefeito JHC em melhorias 
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para a região em questão, discorrendo sobre as melhorias já feitas aos bairros 
ao tempo que agradece ao nosso prefeito. O senhor presidente reconheceu o 
grande trabalho que o vereador Luciano Marinho faz na parte alta da cidade. 
Facultada a palavra ao vereador Oliveira Lima discorreu sobre o ser humano 
extraordinário que é a nossa Primeira Dama, senhora Marina Candia, 
agradecendo aos pares pela aprovação unanime neste dia em conceder o 
título de cidadã honorária de Maceió a mesma. Facultada palavra a vereadora 
Gaby Ronalsa agradeceu ao governador Paulo Dantas pela obra iniciada do 
parque linear na região do Fernão Velho. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada uma extraordinária logo após o 
término desta. Maceió-AL, 26 de abril de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira 
– Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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